

Les sections 12 et 13 étant lues, elles sont agréées.

(M. l'échevin Martin, dissident.)

La section 14 étant lue, elle est amendée, en retranchant les mots "moins de soixante-six pieds entre les lignes de construction" et, ainsi amendée, ladite section est agréée.

(MM. les échevins Ward et Martin, dissidents.)

Les sections 15, 16 et 17 étant lues, elles sont agréées.

La section 18 étant lue, elle est agréée.

(MM. les échevins Macdonald, Boyd, Monahan, Martin et Vandelac, dissidents.)

Les sections 19 et 20 étant lues, elles sont agréées.

(M. l'échevin Martin, dissident.)

La section 21 étant lue, elle a déjà été adoptée à une assemblée antérieure du Conseil.

Les sections 22, 23, 24, 25, 26 et 27 étant lues, elles sont agréées.

(M. l'échevin Martin, dissident.)

La section 28 étant lue, elle est amendée, sur division, en substituant le mot "quinze" au mot "huit" et, ainsi amendée, ladite section est agréée.

Les sections 29, 30, 31 et 32 étant lues, elles sont agréées.

(M. l'échevin Martin, dissident.)

La section 33 a déjà été adoptée par le Conseil.

La section 34 étant lue, elle est agréée.

(MM. les échevins Turcot, Drummond, Ménard et Houlé, dissidents.)

La section 35 étant lue, elle est agréée.

(M. l'échevin Turcot, dissident.)

La section 36 étant lue, elle est agréée.

(M. l'échevin Houlé, dissident.)

Les sections 37, 38, 39 et 40 étant lues, elles sont agréées.

(M. l'échevin Martin, dissident.)

La section 41 étant lue,

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MORIN, il est

Résolu: Que le deuxième paragraphe marqué 35a en soit retranché.

Le deuxième paragraphe marqué 35b, ainsi que le dernier paragraphe de ladite section étant lus, ils sont agréés.

La section 42 étant lue, elle est agréée.

Le Conseil procède alors à l'étude du projet d'amendement à la Charte de la Cité à l'effet d'amender la loi concernant l'expropriation de la Montreal Water and Power Co.

M. l'échevin Martin demande que l'étude dudit projet d'amendement soit différée, en vertu de l'art. 288 de la Charte.

Son Honneur le Maire décide que le Conseil peut disposer dudit projet d'amendement, vu qu'il fait partie du rapport de la Commission de Législation qui est à l'étude.

Ledit projet d'amendement étant lu, il est agréé.

(M. l'échevin Martin, dissident.)

M. l'éch. MARTIN, appuyé par M. l'éch. SEGUIN,

Propose: Que la clause suivante soit ajoutée audit projet:

"L'article 125 de la loi 622 Victoria, chapitre 58, tel que remplacé par la loi 1 Georges V, chapitre 48, section 27, est de nouveau remplacé par le suivant:

"125. Un ou deux compartiments doivent être ménagés dans la salle de votation, et installés de manière que chaque votant soit soustrait à la vue, et puisse marquer son bulletin de vote sans interruption ou intervention de la part de qui que ce soit.

"Chaque sous-officier-rapporteur doit ouvrir le bureau de votation qui lui est assigné à neuf heures du matin, et doit le tenir ouvert jusqu'à (dix) heures du soir.

Sections 12 and 13 being read, the same were agreed to. (Ald. Martin dissenting.)

Section 14 being read, the same was amended by striking therefrom the words "less than sixty-six feet between the building lines," and, so amended, said section was agreed to.

(Aldermen Ward and Martin dissenting.)

Sections 15, 16 and 17 being read, the same were agreed to.

Section 18 being read, the same was agreed to.

(Aldermen Macdonald, Boyd, Monahan, Martin and Vandelac dissenting.)

Sections 19 and 20 being read, the same were agreed to.

(Ald. Martin dissenting.)

Section 21 being read, the same had already been adopted at a previous meeting of the Council.

Sections 22, 23, 24, 25, 26 and 27 being read, the same were agreed to.

(Ald. Martin dissenting.)

Section 28 being read, the same was amended, on division, by substituting the word "fifteen" for the word "eight", and, so amended, the same was agreed to.

Sections 29, 30, 31 and 32 being read, the same were agreed to.

(Ald. Martin dissenting.)

Section 33 had already been adopted by the Council.

Section 34 being read, the same was agreed to.

(Aldermen Turcot, Drummond, Ménard and Houlé dissenting.)

Section 35 being read, the same was agreed to.

(Ald. Turcot dissenting.)

Section 36 being read, the same was agreed to.

(Ald. Houlé dissenting.)

Sections 37, 38, 39 and 40 being read, the same were agreed to.

(Ald. Martin dissenting.)

Section 41 being read, on motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MORIN, it was

Resolved: That the second paragraph thereof marked 35a be struck.

The second paragraph marked 35b, as well as the last paragraph of said section being read, the same were agreed to.

Section 42 being read, the same was agreed to.

The Council then proceeded to consider proposed draft of amendment to the City Charter to amend the law concerning the expropriation of the Montreal Water & Power Company.

Ald. Martin asked that considerations of said proposed amendment be deferred, in virtue of Art. 288 of the Charter.

His Worship the Mayor decided that said proposed amendment could be disposed of by the Council inasmuch as the same was incorporated in the report of the Legislation Committee under discussion.

Said proposed amendment being read, the same were agreed to.

(Ald. Martin dissenting.)

Ald. MARTIN moved, seconded by Ald. SEGUIN,

That the following clause be added to said draft:

"Article 125 of the Act 62 Victoria, chapter 56, as replaced by the Act 1, George V, chapter 48, section 27, is again replaced by the following:

"125. One or two compartments shall be made within the room, so arranged that each voter may be screened from observation, and so that he may mark his ballot-paper without interference or interruption from any person whomsoever.

"Each deputy-returning-officer shall open the poll assigned to him at the hour of nine o'clock in the forenoon and shall keep the same open until TEN o'clock in the afternoon.